

CINE | PRESENTACIÓN

## La Filmoteca prepara un festín cinéfilo navideño que incluye un festival infantil

El próximo día 26 habrá una proyección especial que se hará con el apoyo del Colegio de la Abogacía

A. DÍAZ / ALBACETE

El Ayuntamiento acogió la presentación de la programación de diciembre en la Filmoteca, un acto que contó con la presencia de la concejal de Cultura, Teresa García; el decano del Ilustre Colegio de la Abogacía, Albino Escribano; y el director de la Filmoteca, Jesús López, que hablaron sobre el «banquete cinéfilo navideño», para acabar el año con los ciclos de la Filmoteca que incluye, entre el 21 de diciembre y el 5 de enero, el decimoctavo Festival de cine infantil y juvenil,

ideal para disfrutar en familia, con clásicos.

Teresa García confirmó que se proyectarán, en diversos ciclos, 19 películas, además del festival de cine en familia.

Con motivo de la conmemoración del 185 aniversario del Colegio de la Abogacía, la colaboración entre Filmoteca y Colegio incluirá, confirmó Albino Escribano, la proyección el día 26 de noviembre, a las 20 horas, de la película *La defensa, por la libertad*, que incluye declaraciones inéditas de importantes abogados que lucharon por



Albino Escribano, Teresa García y Jesús López (derecha), durante la presentación de la programación. / AYUNTAMIENTO

### La proyección de 'La defensa, por la libertad' incluirá un encuentro con la directora

la llegada de la democracia a España. Una proyección que incluirá la presencia de la directora, Pilar Pérez Solano.

Jesús López, por su parte, adelantó algunos títulos que se verán en «un pequeño festín navideño», como la taquillera *Padre no hay más que uno*, que se podrá comparar con la italiana *10 días sin ma-*

*má*, ambas versiones de una cinta argentina. Pero no faltarán peticiones de los espectadores, como *El hilo invisible*. Muy recomendable será *Las cajas españolas*, presentada por Joaquín Cánovas, y el ciclo familiar, con títulos como *¡Qué bello es vivir!*, *Forrest Gump*, que cumple 25 años y *Toma el dinero y corre*, que celebra su 50 aniversario.